



En 1920 George Ivanovitch Gurdjieff quitte le Caucase pour des régions plus arides de montagnes de l'Asie Centrale et notamment l'Afghanistan. Il y recueille une expérience spirituelle auprès de vieux sages.

Peter Brook, l'une des grandes figures théâtrales de notre temps, en réalise par son audace un film unique dans l'histoire du cinéma. Dans « Rencontres avec des hommes remarquables », il découvre dans le sillage de Gurdjieff des révélations entre le visible et l'invisible. Le premier grand secret réside dans la maîtrise du souffle, de l'énergie vitale. La vérité qu'il découvre vient de l'intérieur de l'homme et cette expérience-là ne se partage pas, elle se vit.

Le film sera suivi d'un échange avec Lionel TARDIF (cinéaste, Ecrivain, Directeur de centre culturel, Créateur de symposiums pour une conscience planétaire)

Mercredi 29 mars à 20h
Monastère Sainte Claire (Sœurs Clarisses)
Près de l'école maternelle Anne Pierrejean
53 rue des Auberts
26400 Crest
Entrée : 5 euros

**Contact : Nicole Arnal – tel 06 32 52 77 45 – contact@nicolearnal.fr - www.nicolearnal.fr
Cette rencontre est organisée par l'association « La Voie d'Ananda »**